

Le chef de la diplomatie russe souligne la contribution de Fidel aux relations entre la Russie et Cuba



La Havane, 14 oct. (RHC/Spoutnik).- Sergueï Lavrov, ministre russe des Affaires étrangères, a qualifié de décisive la contribution de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine aux relations entre son pays et l'Union Soviétique d'abord et puis avec la Russie.

«Le Commandant Fidel a été un grand ami de notre pays. Il a écrit une nouvelle page dans l'histoire récente des relations bilatérales et c'est dans une large mesure grâce à son effort personnel que les relations entre la Russie et Cuba ont résisté à l'épreuve du temps et atteint le niveau d'une coopération stratégique intégrale » a déclaré Sergueï Lavrov lors de la présentation ce vendredi à Moscou de l'album d'images «La Perle des Antilles».

Le chef de la diplomatie russe a ajouté que malgré une forte pression externe, Fidel s'est toujours attaché aux valeurs fondamentales comme la liberté, la justice et la souveraineté nationale.

Il a qualifié d'incalculable le rôle qu'a joué le Commandant en Chef pour défendre l'indépendance de Cuba et le droit inaliénable des Cubains de décider du cap à suivre pour leur développement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144395-le-chef-de-la-diplomatie-russe-souligne-la-contribution-de-fidel-aux-relations-entre-la-russie-et-cuba>



Radio Habana Cuba